
平成２９年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１２日）

５－１

民進党・県民連合 ２１番 椎 根 健 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島第一原発の廃炉作業について 知 事 原子力安全対策

課

福島第一原発の廃炉作業の現状をどのように捉え、今後の

課題をどのように認識しているのか、知事の考えを尋ねた

い。

二 国連の持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）について 企画調整部長 復興・総合計画

課

地方創生の推進に当たり、国連の持続可能な開発目標（Ｓ

ＤＧｓ）も重要な視点として考慮すべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

三 児童虐待について こども未来局長 児 童 家 庭 課

１ 県は、児童虐待の防止にどのように取り組んでいるのか

尋ねたい。

２ 県は、「新しい社会的養育ビジョン」に基づき、社会的

養育が必要な子どもに家庭的な養育環境を提供するため、

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 温泉を核とした観光誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、温泉を核とした観光誘客にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

五 観光情報や魅力の発信・プロモーション活動について

１ 県は、日本橋ふくしま館の情報発信の強化にどのように 〃 県産品振興戦略

取り組んでいくのか尋ねたい。 課

２ 県は、新事業「ふくしま満天堂」にどのように取り組ん 農林水産部長 農産物流通課

でいくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 電子マネーの利用拡大への対応について 教 育 長 教 育 庁

県立美術館及び博物館において電子マネー決済ができるよ

うにすべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

七 オープンデータについて 企画調整部長 情 報 政 策 課

利活用しやすいオープンデータの提供について、県の考え

を尋ねたい。

八 ＳＮＳ利用による子どもの犯罪被害防止について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、ＳＮＳを利用した犯罪から児童生徒の被

害を防止するため、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

九 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 未解決の凶悪事件への対応について、県警察の考えを尋

ねたい。

２ 危険なあおり運転に対する県警察の対応について尋ねた

い。

十 公用車の安全対策について 総 務 部 長 総 務 課

公用車の安全対策について、県の考えを尋ねたい。

十一 県職員の採用試験について 人事委員会委員 人 事 委 員 会

長

県人事委員会は、どのような考えの下に今年度の職員採

用候補者試験を実施したのか尋ねたい。



５－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十二 旧農業総合センター畜産研究所養鶏分場の跡地利用につ 総 務 部 長 財 産 管 理 課

いて

旧農業総合センター畜産研究所養鶏分場の跡地利用につ

いて、県の考えを尋ねたい。

十三 藤田川の維持管理について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

県は、藤田川の維持管理にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。


